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NOTA INFORMATIVA 

 

PSD/Açores salienta importância da denominação de Indicação 

Geográfica da banana regional 

  

O deputado do PSD/Açores Paulo Chaves salientou esta quarta-feira a 

importância da denominação de Indicação Geográfica atribuída à banana dos 

Açores, “uma distinção conseguida pelo aturado trabalho do Governo da 

Coligação PSD/CDS/PPM nesse sentido”. 

  

Segundo o social-democrata, “este é mais um exemplo da valorização dada aos 

produtos regionais, neste caso conferindo, a nível nacional, proteção à 

denominação ‘Banana dos Açores’, como indicação geográfica, com efeitos 

desde o dia deste mês”.  

  

Paulo Chaves assinalou “a previsibilidade conseguida por este Governo para os 

produtores, graças à garantia do apoio POSEI pago aos produtores da banana 

na Região, assim como a valorização e os ganhos conseguidos na exportação 

daquele que é um produto de excelência e muito apreciado”. 

  

“No plano de uma década, o preço médio por quilo da banana dos Açores 

passou de 50 cêntimos para 96 cêntimos por quilo. Nesse mesmo plano, e 

nesses 10 anos, aumentou-se para quase o triplo dos associados em cada uma 

das cooperativas produtoras, o que é bastante significativo”, apontou o 

parlamentar. 

  

Durante a análise a uma proposta sobre a temática, também o deputado social-

democrata Paulo Silveira lembrou que “durante muito tempo, falar de 

Agricultura nos Açores, era falar de carne ou de leite. Mas hoje o setor vai 

muito além disso, graças a políticas que priorizam a sua diversificação, sendo 

https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3D4fa2f202cb%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7Cd9fec767b14446ce1faa08dd782184a3%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638798807537820675%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=ClM93V54WTUpjKqmwcLJdJJSFCU96RH5LDa0dPktUQo%3D&reserved=0
https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3D4fa2f202cb%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7Cd9fec767b14446ce1faa08dd782184a3%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638798807537820675%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=ClM93V54WTUpjKqmwcLJdJJSFCU96RH5LDa0dPktUQo%3D&reserved=0


 

2 
 

exemplos disso a fruticultura, a horticultura, a floricultura, a vitivinicultura ou 

a apicultura”. 

  

Segundo o social-democrata “tem havido um esforço para a valorização geral 

do nosso produto agrícola, pela certificação, e sendo exemplos disso o alho da 

Graciosa, a Meloa de Santa Maria ou a Carne do Ramo Grande”. 

  

“Essa valorização estimula a própria produção e a sua comercialização, 

mostrando-se evidente o cumprimento das exigências da União Europeia e a 

qualidade superior dos produtos, ao nível do armazenamento de colheita, do 

amadurecimento, da própria comercialização e do controlo de pesticidas”, 

frisou Paulo Silveira. 

  

Sobre este reconhecimento dado à ‘Banana dos Açores’, o deputado explicou 

que “segue agora para a Comissão Europeia para que, também a nível 

internacional, aquele produto açoriano seja reconhecido como produto IGP”. 

  

Paulo Silveira não deixou de acrescentar que, “também no caso da banana 

açoriana, o apoio dado aos produtores vai permitir ao consumidor final ter o 

produto em causa a um preço mais acessível nas prateleiras dos 

supermercados”, concluiu. 

 

Horta, 10 de abril de 2025 
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